

ESTRATEGIA DE MINERALES CRÍTICOS MUESTRA AVANCES

En un nuevo paso hacia la formulación de una hoja de ruta que busca proyectar a Chile como un referente en la producción sostenible de minerales esenciales, se realizó la cuarta sesión del Comité Consultivo de Alto Nivel para la Estrategia Nacional de Minerales Críticos. Por primera vez, los integrantes del Comité Consultivo se reunieron con el Comité Técnico para conocer los avances en el levantamiento de iniciativas concretas. El encuentro tuvo como eje central la exposición de propuestas por parte de las cuatro mesas que componen el Comité Técnico, cuyos líderes presentaron una primera sistematización de iniciativas enfocadas en temas como innovación, desarrollo de capacidades, fortalecimiento institucional, sostenibilidad y encadenamientos productivos.

Foto: Ministerio Minería

